

Mariela Gutiérrez fortalece la representación mexiquense en el Senado

Mireya Carta

El diputado local de Morena Samuel Hernández Cruz celebró la reciente incorporación de la Senadora Mariela Gutiérrez Escalante a la Mesa Directiva de ese mismo recinto legislativo, reconociéndola como la primera mujer del Estado de México en alcanzar dicho cargo, un acontecimiento sin precedentes que, aseguró, representa un avance significativo para la visibilidad y proyección de la entidad a nivel nacional.

Hernández Cruz subrayó que este nombramiento no solo tiene un valor simbólico, sino que traerá beneficios tangibles para las y los mexiquenses. “La participación activa de la senadora Mariela Gutiérrez Escalante en el órgano de dirección del Senado abre la puerta a una agenda legislativa más cercana a las demandas del territorio mexiquense, en especial de sus zonas con mayores reza-

Posibilidades

La Senadora Mariela Gutiérrez Escalante en el órgano de dirección del Senado abre la puerta a una agenda legislativa más cercana a las demandas del territorio mexiquense.

gos”, manifestó.

Aunado a ello, indicó que entre las iniciativas que podrían tomar impulso está el Plan Oriente, cuyo objetivo enfatizó es promover el desarrollo integral en 10 municipios del oriente de la entidad, tradicionalmente marginados en términos de inversión y atención gubernamental.

En segundo término, destacó la ampliación del Tren Suburbano con una ruta hasta Pachuca, una obra de infraestructura que aseguró promete transformar la movilidad regional, facilitar el acceso al empleo y estimular

tanto el turismo como el comercio en todo el Valle de México.

“Mariela tiene una visión clara y una trayectoria que respalda su compromiso con el servicio público. Su paso por la presidencia municipal y por la Asociación de Autoridades Locales de México (AALMAC) le dan una perspectiva amplia de los retos que enfrentan nuestros 125 municipios”, puntualizó.

El morenista también hizo hincapié en que esta nueva responsabilidad le permitirá a la senadora gestionar recursos, influir en decisiones clave y colocar en el debate nacional las necesidades más apremiantes del Estado, desde infraestructura y servicios públicos hasta políticas de bienestar y desarrollo económico.

Finalmente, expresó su respaldo total a Gutiérrez Escalante, reconociendo en ella a una figura con liderazgo probado, capacidad de diálogo y visión de futuro. Afirmó que su presencia en la Mesa Directiva no solo enorgullece al Estado de México, sino que también constituye una oportunidad para traducir el trabajo legislativo en mejoras concretas para la población.

“Su voz en el Senado será un canal directo para impulsar proyectos transformadores y generar condiciones más justas para los mexiquenses. Sin duda, es una digna representante de nuestro estado y un ejemplo de compromiso con el país”, concluyó.



La incorporación de la Senadora Mariela Gutiérrez Escalante a la Mesa Directiva será benéfica

(MIRENA SENADO GOBIERNO)

RINDE PROTESTA LA SENADORA MARIELA GUTIÉRREZ COMO SECRETARIA

ELIGEN MESA DIRECTIVA DEL
SENADO PARA EL SEGUNDO AÑO DE
EJERCICIO

SUSANA CORREA

El Pleno del Senado eligió con 101 votos a favor a la Mesa Directiva que conducirá los trabajos del Segundo Año de Ejercicio de la LXVI Legislatura, cuyos integrantes rindieron protesta de ley.

La presidencia estará a cargo de Laura Itzel Castillo Juárez (Morena), y en

las vicepresidencias se designó a Verónica Camino Farjat (Morena), Imelda Margarita San Miguel Sánchez (PAN) y Jorge Carlos Ramírez Marín (PVEM).

La senadora mexicana Mariela Gutiérrez Escalante fungirá como Secretaria de este órgano de dirección, junto con legisladores de Morena, PRI, PAN, PT, PVEM y MC.

La nueva Mesa Directiva citó a sesión de Congreso General el lunes primero de septiembre y después celebrará su primera reunión ordinaria, en la que se tomará protesta a los nuevos integrantes del Poder Judicial.

